

*Was du im Leben hast gegeben,  
dafür ist jeder Dank zu klein.  
Du hast gesorgt für Deine Lieben,  
von früh bis spät, tagaus, tagein.  
Du warst im Leben so bescheiden,  
nur Pflicht und Arbeit kanntest du.  
Mit allem warst du stets zufrieden,  
nun möge Gott dir Ruhe geben.*

Feldbach/Stäfa, November 2017

Unser geliebter Ehemann, Vater, Schwiegervater, Grossvater und Urgrossvater

# Max Schweizer-Müller

2. März 1926 – 18. November 2017

ist am Samstagmorgen von seinen Altersbeschwerden erlöst worden.

Wir werden in Liebe an Dich denken.

Berta Schweizer-Müller, Stäfa  
Jörg und Marianne Schweizer-Kipfer, Siebnen  
Doris und Jürg Haag-Schweizer, Stettfurt  
Eveline und Benno Schuler-Schweizer mit Mario und Fabian, Goldau  
Karim und Tamara Hamdaoui-Bider mit Somaya, Matzingen  
Corinne Schweizer, Zürich und Christoph Czichowsky, London  
Ezzedine und Amel Hamdaoui-Aloui, Horgen

Wir nehmen Abschied am Freitag, dem 1. Dezember 2017 um 14.00 Uhr mit einer Trauerfeier in der katholischen Kirche Hombrechtikon. Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis auf dem Friedhof Hombrechtikon statt.

Anstelle von Blumen gedenke man UNICEF, den Kindern zu helfen, die es am nötigsten haben, Spendenkonto: PK 80-7211-9.

Traueradresse: Berta Schweizer, Bahnhofstrasse 58, 8712 Stäfa